

España al comienzo del siglo XXI

Censos de Población y Viviendas 2001

Con referencia al 1 de noviembre de 2001, se han realizado los **primeros censos demográficos del siglo XXI y del tercer milenio**. La información de estos censos adquiere así una importancia especial, porque será un punto de referencia muy usado en las próximas décadas.

España se encuentra, además, en un momento de profundo cambio. La llegada masiva de inmigrantes durante los últimos años, el enorme aumento de hogares unipersonales, la creciente incorporación de la mujer al trabajo remunerado, la temporalidad en el empleo, el progresivo envejecimiento de la población y la problemática de la vivienda son algunos de los temas de gran actualidad que pueden ser analizados en detalle gracias a la información de estos censos.

El objetivo de este folleto es, precisamente, dar una idea de la potencial utilidad de los datos censales, cuyos resultados definitivos pueden consultarse en la web del INE (www.ine.es) desde el pasado mes de febrero. Este va a ser el principal medio de difusión de la información censal, y permite al usuario, además de consultar una lista de tablas preseleccionadas, **crear los cruces de variables que mejor se adaptan a sus necesidades específicas de información.**

El INE agradece la colaboración de las familias entrevistadas y de las personas que han participado en la realización de estos censos, sin los cuales no habría sido posible la realización de la presente publicación. Esperamos que el esfuerzo y la dedicación de todos los que han contribuido a llevar a cabo este gran proyecto se vean recompensados con una amplia difusión y un uso intensivo de sus resultados.



Carmen Alcaide Guindo
Presidenta del INE

2001

censos



Presentación